

平成 30 年 7 月豪雨（西日本豪雨）被災者ならびに  
関西での地震被災者へのお見舞い

観察史上初の短さで梅雨の明けた関東とは対照的に 7 月はじめからの広範囲かつ局地的な豪雨で甚大な被害を被られた皆様に心からのお見舞いを申し上げます。

また、それに先立ち、大阪北部を震源とした地震による被害を被られました方々にとっては豪雨の影響は二重の被災となられ、日々の生活に困窮されているのではと推察いたします。

本学会として、会員各位の状況を把握できておりませんが、被災者の方々が一日も早く日常生活に戻られることを祈念いたします。

現状、学会として直接被災者の皆様に対してお手伝いをする事の決定には至っておりませんが、お困りのことがありましたら事務局（下記アドレス）までお申し出戴ければ幸いです。情報のご提供をお待ちしております。

末尾となりましたが、この度の被災でお亡くなりになられました方ならびにご家族の方々にお悔やみ申し上げます。

平成 30 年 7 月 18 日  
日本養豚学会  
会長 祐森誠司

記

日本養豚学会事務局： [jimu@nichibuta.jp](mailto:jimu@nichibuta.jp)

以上